

## El premio Tirso de Molina 2011 toma cuerpo en el escenario

Delirium Teatro estrena *La punta del iceberg*, del laureado Antonio Tabares.

Por N.M.

*La punta del iceberg* se estrenará en Tacoronte, municipio de donde procede la compañía, los próximos 25 y 26 de octubre. El texto, galardonado con el prestigioso Premio Iberoamericano de Teatro Tirso de Molina 2011, supone un cambio de registro respecto a los últimos trabajos de la compañía en los que ha predominado la comedia con carga crítica. *La punta del*



*iceberg* situará al espectador en una empresa multinacional que se ve sacudida por la muerte de tres de sus empleados. Sofía Cuevas, directiva de la compañía, es la encargada realizar una investigación interna para aclarar lo sucedido y, en sus encuentros con los trabajadores, descubre un ambiente laboral enfermizo pues ve que el individuo tiene un papel insignificante. [...]

Ésta es la cuarta vez que la compañía tacorontera acude a los textos de Antonio Tabares, con los que ha cosechado múltiples éxitos, pues cabe recordar *Canarias* (2007), con la que consiguieron, entre otros, la nominación del Premio Max Revelación 2009, así como el espectáculo infantil *Pinche y Pancho cocineros* (2008), *La konkista de Canarias*, premio Réplica a la Mejor Autoría Teatral y Mejor Dirección y, ahora, *La punta del iceberg*, con la que por supuesto pretenden «que el público disfrute de un teatro de texto no muy habitual en Canarias, que les atrape, les entretenga y al mismo tiempo les haga reflexionar». [...]

Centro de  
Documentación  
Teatral